

Boletín de Prensa 149/2022

Ciudad de México, 29 de agosto de 2022

Suman 31 gasolineras en agosto con negativa a ser verificadas

• La semana pasada hubo 11 casos: 5 en Estado de México, 2 en Guanajuato, y uno cada uno Ciudad de México, Jalisco, Michoacán y Querétaro.

Durante su participación en la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield Padilla, informó que, en agosto, 31 gasolineras se negaron a ser verificadas, una situación en la que el Estado de México, Jalisco y Sonora reportan la mayoría de los casos.

Al presentar el reporte semanal Quién es Quién en los Precios de los Combustibles, el procurador señaló que solo la semana pasada 11 estaciones de servicio se negaron a ser revisadas, dos menos que una semana previa:

- Energía San Pablo, ubicada en avenida Cordilleras s/n, esquina Volcán Vesubio, colonia El Colli, Zapopan, Jalisco.
- Mauricio Prieto Gómez, en avenida Morelos Norte No. 6650, colonia Los Ángeles, Morelia, Michoacán.
- Grupo Gasolinero Los Apaseos, en carretera Panamericana km 21, colonia Marroquín, Apaseo El Alto, Guanajuato.
- Súper Servicio, en carretera México Toluca km 15 No. 4279, colonia Palo Alto, Cuajimalpa de Morelos, Ciudad de México.
- Servicio Fugas de Texcoco, calle Emiliano Zapata No. 300, colonia Santa Úrsula, Texcoco, Estado de México.
- Servicio Ecológico Chicoloapan, en avenida Juárez, Lote 1, colonia Presidentes, Chicoloapan, Estado de México.
- Servicio Magnolias, en carretera México Texcoco km 27, manzana 10, Lote 1, colonia Emiliano Zapata, Chicoloapan, Estado de México.
- Servicio Tlapala, carretera federal México Cuautla s/n, Parcela 206, Z-1, colonia La Candelaria Tlapala, Chalco, Estado de México.
- Servicio Mucaranni, avenida Adolfo López Mateos, esquina avenida Anáhuac No. 41, colonia Santa Cruz, Valle de Chalco Solidaridad, Estado de México.
- Leticia de Guadalupe Franco Villa, calle Allende No. 1, colonia centro, San Diego de la Unión, Guanajuato.
- Petrosab, Carretera Federal 57, km 18.5, colonia Las Rosas, Querétaro, Querétaro.





Desde el reporte del 8 de agosto, los estados con el mayor número de negativas han sido Estado de México, con ocho; Jalisco y Sonora, con cinco casos cada uno. Con dos están: Ciudad de México, Guanajuato y Michoacán; y con uno: Chihuahua, Guerrero, Nayarit, Puebla, Querétaro, Yucatán y Zacatecas.

"Igual que la semana pasada, vamos a poner orden con el apoyo de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) y la Guardia Nacional en fecha próxima, para verificar a las más de 30 gasolineras que no se han dejado verificar", dijo Ricardo Sheffield Padilla.

Del 19 al 25 de agosto se llevaron a cabo 281 visitas de constatación, en las que seis casos resultaron con irregularidades en dar litros de a litro, con nueve bombas inmovilizadas.

Al 26 de agosto, el precio promedio nacional de la gasolina regular fue de \$22.09 pesos por litro, con un incentivo del 95.4% en esta semana del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS); de la premium de \$24.07 con 81.4% de estímulo; y del diésel de \$23.45 y el 100% de incentivo fiscal.

Por marcas, Redco, Chevron y OxxoGas encabezan la lista en el país de las más caras, mientras que Exxon Mobil, G500 y Orsan están como las más económicas.

Quién es Quién en los Precios

Del 15 al 21 de agosto, al considerar los índices de ganancia más altos por marca y por región, en gasolina regular se registró el precio más alto de \$23.69 pesos por litro, con margen de ganancia de \$4.24, en Orsan del Norte, de franquicia Mobil, en Apodaca, Nuevo León. El precio más bajo fue de \$21.85, margen de ganancia de \$0.28, en Estación de Servicio Latillas, de Pemex en Lerdo, Durango.

En gasolina premium, Fomento Empresarial del Caribe, franquicia BP, en Benito Juárez, Quintana Roo, tuvo el precio más alto de \$25.45, margen de ganancia de \$3.38. El precio más bajo se reportó en Jorge Eugenio Soto Yarto, franquicia Pemex, en Veracruz, Veracruz, de \$22.25 y margen de \$0.15.

En diésel, se encontró el precio más alto de \$24.99, margen de ganancia de \$2.83, en Servicios Gasolineros Cargomax, de Cargo Gas, en Torreón, Coahuila. Autoservicio Pino Pallas, franquicia Pemex, en La Paz, Baja California Sur, tuvo el precio más bajo de \$23.15 y margen de \$0.15.





Monitoreo de gas L.P

En precios de gas Licuado de Petróleo (LP), al 17 de agosto, el promedio en las 220 regiones determinadas por la CRE en tanque estacionario fue de \$12.90 pesos por litro, y de \$23.89 por kilo en cilindro.

El procurador reportó una situación más estable en el mercado nacional del gas LP, y confió en que se mantenga de esa manera, no obstante que el mercado internacional sigue muy volátil. Resaltó que todas las estaciones de servicio respetan el precio máximo.

Del 7 al 13 de agosto, en la venta en tanque estacionario el precio más bajo fue de \$12.93 por litro, en Gasificadora del Golfo, de franquicia del mismo nombre, en San Luis Potosí, San Luis Potosí, con relación a los \$14.15 de precio máximo en la región.

En la venta en cilindro, Distribuidora de Gas del Cañón, de franquicia del mismo nombre, en Bolaños, Jalisco, tuvo el precio más bajo de \$24.53 por kilo, respecto al precio máximo de \$26.72 para la región.

Respecto a visitas a gaseras, del 13 al 19 de agosto se llevaron a cabo 814, en las que siete casos resultaron con infracción, con dos vehículos y un instrumento de medición inmovilizados.

---00000---

